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教育委員会会議規則（第１８条関係） 

会  議  録 

文 書 分 類  保存期間 30、10、5、3、1年   

会 議 の 名 称 第４回教育委員会定例会 

 

開  催  日  時 

令和５年４月２１日（金）      

午後 ２時００分開会 

午後 ３時２０分閉会 

開  催  場  所 真壁庁舎 ３階 ３３１０会議室 

 

 

 

 

出    席    者 

（委員出席者氏名） 

教 育 長  稲川  善成   

教育長職務代理者  市村  尚夫 

委 員  小林  源洋   

委 員  小島  香織 

委 員  袖山  政佳 

 

（説明の出席者職・氏名） 

教 育 部 長  佐谷  智 

次長兼学校教育課長  初芝  保 

教 育 指 導 課 長  酒井  雄一 

生 涯 学 習 課 長  西片  公典 

スポーツ振興課長  戸嶋  忠行 

文 化 財 課 長  寺崎  大貴 

学校給食センター所長  荒井  真澄 

議事録署名人 小林 源洋 委員 

会  議  内  容 

・議案第１５号 桜川市教育委員会の権限に属する事務の委任

に関する規則（案）について 

・報告第７号 令和５年４月１日付教育委員会事務局職員につ

いて 

・報告第８号 教育委員会所管年間行事予定について 

・請願第１号 「谷貝分館・紫尾分館取り壊し事業」に関する

請願書について 

会議録作成方針 要点記録 

 

情報の公可否 
○可・否 

不開示理由（部分開示を含む） 
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会  議  内  容     （審議内容・審議経過・結論等） 

稲川教育長 

 

 

稲川教育長 

 

 

  

 

稲川教育長 

 

 

 

 

 

 

 

西片生涯学習課長 

 

稲川教育長 

 

 

 

 

 

全委員 

 

稲川教育長 

 

 

 

 

初芝学校教育課長 

 

稲川教育長 

 

 

本日の出席者は私を含めて５名、全員参加しておりますので、本委

員会は成立いたします。 

 

【 議事録署名人の選任 】 

 

それでは、本日の定例会における議事録署名人についてですが、小

林 源洋委員にお願いします。 

 

【 議事 】 

 

 

本日の会議に提案されている案件は、議案１件、報告２件、請願１

件についてです。よろしくお願いいたします。 

議案第１５号 桜川市教育員会の権限に属する事務の委任に関する

規則（案）について、生涯学習課より説明願います。 

 

（資料により説明） 

 

説明が終わりました。委員さんから発言等があればお願いいたしま

す。 

発言がございませんので採決に入ります。 

議案第１５号 桜川市教育員会の権限に属する事務の委任に関する

規則（案）、原案のとおりとすることにご異議ございませんか。 

 

異議なし 

 

異議がございませんので、議案第１５号 桜川市教育員会の権限に

属する事務の委任に関する規則（案）は原案のとおり決定いたします。 

 続きまして、報告第７号 令和５年４月１日付教育員会事務局職員

について、学校教育課より説明願います。 

 

（資料により説明） 

 

説明が終わりました。委員さんから発言等があればお願いいたしま

す。 

特に発言がございませんので、報告第７号 令和５年４月１日付教
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初芝学校教育課長 

 

酒井教育指導課長 

 

西片生涯学習課長 

 

戸嶋スポーツ振興

課長 

寺崎文化財課長 

 

荒井学校給食セン

ター所長 

 

稲川教育長 

 

 

袖山委員 

 

 

 

 

稲川教育長 

 

酒井教育指導課長 

 

 

 

 

稲川教育長 

 

小島委員 

 

 

育員会事務局職員については報告のとおりといたします。 

 続きまして、報告第８号 教育委員会所管年間行事予定について、

各課所属長より説明願います。 

 

（資料により説明） 

 

（資料により説明） 

 

（資料により説明） 

 

（資料により説明） 

 

（資料により説明） 

 

（資料により説明） 

 

 

ありがとうございました。 

その他、なにかございますか。 

 

世の中がコロナ禍で、いろいろなものが変わっていきました。その

中で工夫や改善等されて大変だったと思います。 

お聞きしたいのは、これから感染症が落ち着いて、改良していくもの

等があれば簡単にお聞かせいただければと思います。 

 

なにかございますか。 

 

 新規でというわけではないのですが、各学校での行事が少しずつ戻

ってきております。今年はコミュニティスクールも開始しますので、

各学校と地域との連携が必要となり、より一層力を入れていきたいと

思っております。よろしくお願いいたします。 

 

だんだんとあるべき姿に戻っていきますね。 

 

 学校給食についてですが、２月１４日に異物混入で調理器具の一部

が入っている可能性があるため、安全確保のため給食の一品を中止す

ると連絡をもらいましたが、常にある調理器具の一部がないというこ
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荒井学校給食セン

ター所長 

 

 

 

 

小島委員 

 

荒井学校給食セン

ター所長 

 

稲川教育長 

 

西片生涯学習課長 

 

 

 

稲川教育長 

 

 

西片生涯学習課長 

 

小林委員 

 

西片生涯学習課長 

 

稲川教育長 

 

西片生涯学習課長 

 

稲川教育長 

 

西片生涯学習課長 

 

とに気づいて給食の一品を中止するということになったのでしょう

か。 

 

 そうです。調理場内の調理器具すべてにおいて、調理を始める前と

調理中・調理後はもちろん、洗浄をする際にも確認作業を行っていま

す。今回は調理が終わり、各校に給食を配り終わっているときに発覚

しました。子どもたちが給食を食べる前です。中止と判断いたしまし

た。 

 

 何事もなくてよかったです。 

 

はい。発覚した際、すぐに教育長と学校指導課に連絡をして対応を

相談した次第でございます。ご心配をおかけしました。 

 

西片生涯学習課長、どうぞ。 

 

 来年１月７日に開催予定の「はたちの集い式典」についてですが、

昨年度までは感染予防対策として２部構成で実施しておりましたが、

今年度は１部構成の予定です。 

 

 それは、来賓や委員さん等もコロナ禍以前のように戻るということ

ですか。 

 

 そうですね。そのように考えております。 

 

 ちなみに保護者は入れるようになるのですか。 

 

 はい。検討しています。 

 

 では、以前のようにできるかもしれない。ということですね。 

 

 そうですね。 

 

 今の状況が続けば、できそうですね。 

 

 そうですね。 
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小林委員 

 

 

 

 

 

稲川教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

西片生涯学習課長 

 

稲川教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

全委員 

 

稲川教育長 

 

 

 

西片生涯学習課長 

 この行事予定の中で「はたちの集い式典」についてもそうですが、

昨年度までは感染症予防等で縮小していたものが多いと思います。今

後の予定が変わってきそうなので、教育委員が出席しなくてはならな

い行事予定の一覧表のようなものを作っていただけませんでしょう

か。 

 

はい、今後はコロナ禍前のように戻していくこととなりますので、

各課担当で教育委員が参加する行事をまとめてお知らせするようにし

てください。ご指摘ありがとうございました。 

その他、なにかございますか。 

特に発言がございませんので、報告第８号 教育委員会所管年間行

事予定については報告のとおりといたします。 

 

 協議事項案件は以上となりますが、私からよろしいでしょうか。 

請願がございまして、委員のみなさまにもご審議いただきたいと思い

ます。それでは、請願第１号 「谷貝分館・紫尾分館取り壊し事業」

に関する請願書について、生涯学習課より説明願います。 

 

（資料により説明） 

 

説明が終わりました。委員さんから発言等があればお願いいたしま

す。 

今回の趣旨は、工事設計書と内容が違うのではないか、ということ

で請願をいただいておりますが、先ほどの説明のとおり地権者の要望

等も確認しつつ、適正なやり取りをして調整を取った結果であります。 

請願は、採択か不採択かを採決していただくものとなりますが、い

かがでしょうか。 

 現場確認と現況調査した結果を請願者に説明することについては採

択ということでよろしいでしょうか。 

 

 異議なし 

 

異議なしということですので、請願第１号 「谷貝分館・紫尾分館

取り壊し事業」に関する請願書については採択といたします。 

それでは、生涯学習課から請願者に文書で説明をお願いいたします。 

 

 はい。わかりました。 
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稲川教育長 

 

 

 

 

 

 

 それでは、以上で審議のほうは終了とさせていただきます。 

議事進行にご協力いただきありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

会議の正なることを証します。 

 

 

             令和   年   月   日 

 

教育長 

 

 

 

   議事録署名人 

     教育委員 

 


